



Artikel publiziert am: 04.08.10

Datum: 15.03.2011 - 12.37 Uhr

Quelle: <http://www.ovb-online.de/aibling/tennis-jugend-spielt-heufeld-865612.html>

Tennis-Jugend spielt in Heufeld

Heufeld - In Heufeld läuft derzeit eines der größten Tennisjugendturniere in Bayern. Wieder haben sich rund 300 Spieler aus 83 Vereinen für das Turnier gemeldet.

Gespielt wird neben der Tennisanlage in Heufeld auf den Tennisanlagen des SV DJK Götting und des SV Bruckmühl. Auf der Hauptanlage des Turniers, in Heufeld, befindet sich die Turnierleitung und dort wird neben hochklassigem Tennis auch ein umfangreiches Rahmenprogramm mit täglicher Tombola, Players-Night und noch anderen Überraschungen geboten.

Am kommenden Freitag, 6. August, um 18 Uhr findet wieder ein Show-Match statt. Dafür haben sich die Veranstalter etwas anderes einfallen lassen, sie demonstrieren Rollstuhltennis auf Weltklasseniveau. Im Anschluss findet die Players-Night mit Livemusik statt.

Am Samstag, 7. August, treten die jüngsten Tennisspieler im Kleinfeld und "Midcourt" gegeneinander an. Am Sonntag, 8. August, werden die Finalspiele auf der Anlage in Heufeld ausgetragen.